

Betten-Aissen KG

Von:
Gesendet: Montag, 28. August 2017 17:47
An: Betten-Aissen KG
Betreff: Kopfkissenauswahl

Sehr geehrte Damen und Herren.

Aufgrund einer Anzeige im Osterholzer Kreisblatt suchten meine Frau und ich am 12.08.17 Ihr Geschäft auf. Wir wurden sehr freundlich von Frau Stüber begrüßt und wir trugen ihr mein Anliegen vor. Es ging mir um ein Kopfkissen um meine Nackenschmerzen zu lindern. Aufgrund der sehr kompetenten Beratung von Ihrer Frau Stüber nahmen wir ein Kopfkissen zur Erprobung mit. Die Auswahl Nr. lautete 12619, Kd. Nr. 72571. Frau Stüber erklärte mir, dass es in den ersten 8 Tagen zu Schwierigkeiten kommen könnte. Dies müsse ich aber durchhalten. Erfreulicherweise hatte ich aber überhaupt keine Probleme und konnte sehr gut mit dem neuen Kissen schlafen. Das Kissen habe ich behalten und den Betrag von 139,00 € am 21.08.17 an Sie überwiesen.

Mit freundlichen Grüßen